



Ontario

**Ministry of the Attorney General**

Requires

Case Management Master

"OPEN"

This is an Order in Council appointment pursuant to s. 86.1 of the *Courts of Justice Act*. You will require legal, adjudicative, mediation and administrative skills. Case Management Masters perform judicial duties in civil actions in the Superior Court of Justice, exercising the jurisdiction assigned to Masters and Case Management Masters by the Rules. At the direction of the Regional Senior Judge, you may be assigned to hear motions, carry out case management functions, conduct pre-trial or case conferences and exercise certain trial management functions. You may also be assigned to conduct references under the *Construction Lien Act* and to serve as registrar in bankruptcy under the *Bankruptcy and Insolvency Act*.

**LOCATION:** 393 University Avenue, Toronto, Ontario. Could also involve travel to other regions as assigned.

**QUALIFICATIONS**

Membership in good standing of the Law Society of Upper Canada for at least ten years; good judgment, creativity, strong interpersonal skills; effective organization and computer skills. The position requires strong knowledge of civil litigation, Alternative Dispute Resolution, and case management. Knowledge of proceedings under the *Bankruptcy and Insolvency Act* and *Construction Lien Act* would be an asset. A G driver's licence and the ability to travel to surrounding court locations, including Brampton, Durham, Kitchener, Hamilton, Milton and Newmarket, would be an asset.

**POSTING DATE:** March 23, 2018

**CLOSING DATE:** April 6, 2018

**Applications must be received by closing date.**

Ministry of the Attorney General  
Office of the Director of Court Operations for Toronto Region  
Court Services Division  
700 Bay Street, Suite 1601  
Toronto, ON M5G 1Z6

Attention: Beverly Leonard



Ontario

**Le ministère du Procureur général**

est à la recherche d'un(e)

protonotaire chargé(e) de la gestion des causes

« OUVERT »

Il s'agit d'une nomination par décret, aux termes de l'article 86.1 de la *Loi sur les tribunaux judiciaires*. Vous devez posséder des aptitudes juridiques, ainsi que des aptitudes à la prise de décisions; à la médiation et à l'administration. Les protonotaires chargés de la gestion des causes assument des fonctions judiciaires dans des actions civiles à la Cour supérieure de justice, dans l'exercice des fonctions que les Règles confèrent aux protonotaires et protonotaires chargés de la gestion des causes. Selon les directives du (de la) juge principal(e) régional(e), vous pourriez être assigné(e) à l'audition de motions, à la gestion des causes, à la conduite de conférences préparatoires au procès ou de conférences de gestion de la cause et à l'exercice de certaines fonctions de gestion du procès. Vous pourriez également être appelé(e) à gérer des renvois en vertu de la *Loi sur le privilège dans l'industrie de la construction* et à remplir les fonctions de registraire de la faillite en vertu de la *Loi sur la faillite et l'insolvabilité*.

**LIEU DE TRAVAIL :** 393, avenue University, Toronto (Ontario). Des déplacements vers d'autres régions au besoin seront possibles.

**EXIGENCES**

Être membre en règle du Barreau du Haut-Canada pendant au moins dix ans; bon sens du jugement, créativité, solide entregent; capacités organisationnelles et connaissances informatiques. Le poste exige une solide connaissance des litiges civils, des modes de règlement extrajudiciaire des différends et de la gestion des causes. La connaissance des instances relevant de la *Loi sur la faillite et l'insolvabilité* et de la *Loi sur le privilège dans l'industrie de la construction* serait un atout. La possession d'un permis de conduire de catégorie G et être capable de rendre aux différents tribunaux des environs, dont Brampton, Durham, Kitchener, Hamilton, Milton et Newmarket, seraient des atouts.

**DATE D'AFFICHAGE :** Le 23 mars 2018

**DATE DE CLÔTURE :** Le 6 avril 2018

**Les demandes doivent être reçues avant la date de clôture.**

Ministère du Procureur général  
Bureau du directeur de l'administration des tribunaux pour la région de Toronto  
Division des services aux tribunaux  
700, rue Bay, bureau 1601  
Toronto (Ontario) M5G 1Z6

À l'attention de : Beverly Leonard

C  
A  
R  
E  
E  
R  
S